

"Society", Abendschuh in glattem Silberleder mit Spangen

Gesellschaftsschuh, der keinerlei Verzierungen trägt und sich lediglich durch die Art des Verschlusses um den Knöchel unterscheidet. Hier laufen oft drei Riemen statt einer über den Spann, und die hochhackigen Tanzschuhe zeigen als einzigen Schmuck am Rand eine Lochung. — Als Modefarben sind zurzeit Sandfarbe, Sonnenbrand und Beige besonders beliebt. Bunte Schuhe werden hauptsächlich zu weißen Kleidern getragen. Abends wird neben dem buntfarbenen Brokat, Silber- und

Goldleder bevorzugt. Ein glatter Silberlederschuh mit silbergrauen nahtlosen Strümpfen ist zu jedem Abendkleid in dezenter Farbe das eleganteste.

Für Shopping und Touren hat sich immer mehr der amerikanische flache Trotteurschuh mit niedrigem Absatz eingebürgert, mit einer Spange über dem Spann gehalten, neben ihm der Sandalenschuh, der wohl das bequemste ist, was der Schuhschrank der gnädigen Frau zurzeit aufzuweisen hat.



"Palm Beach", rot-weiß geflochtener, bequemer Strand- und Vormittagsschuh

